

先輩が教える！県大会出場に大切なこと

加須東中の多くの部活動は、部活動ごとの目標を立て、活動しています。初心者から始めた生徒も多く、加須東中学校の部活動は元気があり、盛り上がっています。

部活動では、技術の向上や人間関係づくりなど、多くのことを学べます。運動部に入ると試合があり、勝敗が決まります。地区大会を勝ち上ると県大会に行けます。「県大会」に行くという目標を達成させることができた女子テニス部・男子バスケットボール部・剣道部の生徒にインタビューをしました。

男子バスケットボール部のAさん

「最初は県大会に行けるなんて思えないくらい何もうまくいかず、部活をすることが辛い日もありました。でも僕は何事も努力をし続けて、仲間と一緒に県大会に行くことができました。とても嬉しかったです。これからは夏の大会に向けて、前回の結果を更に超えられるよう一生懸命練習に取り組んでいます。」

女子テニス部のBさん

「私は、毎日追い込みでやる10分間走が苦しくて、部活に行きたくなる日がありました。なんでランニングメニューをやるのか分からないまま、新人戦当日を迎えました。そして私たちは勝って県大会に行くことができました。試合が終わってから私は10分間走のおかげで勝つことができたと気づきました。苦しい練習を乗り越えたから得るものもあったので日々の練習を大事にして来年も県大会に行きたいです。」

剣道部のCさん

「剣道をしていて、毎日苦しい練習をしていても練習試合では勝つことができませんでした。ですが、諦めず1年間練習を続けてきました。9月の大会で初めて出た団体戦の試合で1試合目勝つことができました。今までの苦しい練習を全力で取り組んで勝つことができたのでこれからも諦めないということを大切にしたいです。」



このことから試合だけを大事にするのではなく、日々の練習で努力し続けることを大事にしてほしいです。みなさんも部活動に入って仲間と目標に向かって頑張り続けてほしいです。待っています！